

## ■ Un étrange objet lumineux dans le ciel de Royans

Une habitante de la Motte-Fanjas, commune située entre Saint-Nazaire et Saint-Jean-en-Royans, vient de décrire l'étrange phénomène auquel elle a assisté le 14 mars dernier. Par crainte du ridicule elle avait gardé le silence. Le 14 mars à 2 heures du matin, au volant de sa voiture, elle regagnait sa ferme après être allée veiller une malade à Saint-Hilaire-du-Rosier, lorsqu'elle aperçut un disque lumineux de 5 à 6 m de diamètre qu'elle put observer longuement, tout en poursuivant sa route. Arrivée chez elle, elle réveilla sa fille âgée de 18 ans et toutes deux purent encore contempler l'objet volant, qui tantôt cigare et tantôt disque s'éloignait assez lentement avant de disparaître en direction de Combe-Laval.